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ATA – 156ª Reunião do Conselho Municipal de Meio Ambiente de Lorena 

 

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte, as dezesseis horas, por meio da 

plataforma Google Meet,os membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente de 

Lorena se reuniram para participar de sua centésima quinquagésima sexta reunião 

ordinária. Estiveram presentes: Sr.Willinilton Tavares Portugal (Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente); Sr. Helton P. F. Leite (Sindicato Rural de Lorena e Piquete), Sra. 

Rosana Malerba e Sr. Wagner Nunes de Moura (Grupo Escoteiros Guaypacaré); 

Sra. Maria Guiomar Munhoz Leite (Conselho Municipal da Pessoa Idosa); Sr. 

Eduardo Venanzoni (Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano); Sr. 

José Roberto Guimarães (CETAS/SP –); Sra. Ingrid Elena Schnoor Nunes 

(Associação dos Amigos do Centro da Cidade de Lorena – AMICE), Sra. Teresa 

Cristina Brazil de Paiva (USP – escola da Engenharia de Lorena), a suplente Sra. 

Célia Regina T do Sr. Catuogo, Sr. Fernando Cesar de Carvalho (Polícia Ambiental), 

Sr. Rafael Luiz Marquezi (EPPO), Sra. Rosana Montemor (UNIFATEA) e Sr. Maiko 

César Menassa Silva (Secretaria Municipal de Educação).  A presidenteagradece a 

presença de todos e o compromisso dos conselheiros. Logo em seguida, colocou as 

ATAs nº 154 e 155 em votação; somente a conselheira da USP solicitou que fizesse 

correções em seu nome na ATA 155. A presidente falou sobre o projeto já 

apresentado em reunião anterior a realização do Seminário do Conselho de Meio 

Ambiente da região e disse que o Sr. Vanderlei Siqueira da SEMEA está fazendo o 

levantamento dos conselhos.Seguindo a pauta, a presidente justificou que a carta do 

COMMAM estava em andamento, pois o Dr. Wagner Salomão, devido a seu 

compromisso acadêmico, não conseguiu contribuircom a sua elaboração, mas que 

assim que terminar seu projeto estará dando andamento. Foi apresentado a Lei de 

Poda e Corte de árvores, e a Lei das Queimadas, a qual já havia sido enviada por e-

mail e no grupo de whatsApp pelo secretário municipal para a análise dos membros 

dos conselhos; alguns conselheiros solicitaram que houvesse um grupo de estudos 

para avaliá-la.Diante disso, a conselheira Ingrid Schnoor formou um grupo para este 

fim, entre os integrantes estão o Conselheiro da Policia Ambiental, a Conselheira 

Sra. Teresa Cristina Brazil de Paiva, que manifestou que seu esposo também 

poderia contribuir; observou a conselheira que tem uma chácara e que faz plantio de 

árvores eàs vezes se faz necessário podas, sendo realmentenecessário a atenção 

para esta lei. O grupo ficou de se reunir por meio das redes socias para avaliar e 

apresentar propostas. Foi colocado pelo Sr. Portugal a preocupação do prazo para 

encaminhamento a Casa de Leis para aprovação,assim pediu certa urgência na 

avaliação das Leis enviadas. Ainda com a palavra,Sr. Portugal falou sobre o 

andamento da revitalização da obra da Peixoto de Castro, no que se refere as 

questões ambientais, explicou o andamento do processo de supressão das árvores, 
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que estava sendo realizado por bombeiro aposentado que tem experiência com 

árvores. O Conselheiro salientou que ocorreria também processo de poda e limpeza 

das demais árvores e que o plantio das árvoresocorrerá após as obras avançarem 

no que diz respeito ao asfaltamento. Mais uma vez foi questionado a questão da 

ciclovia pela Conselheira Ingrid. Diante disso, o conselheiro representante da 

Secretaria de Obras da Prefeitura,Sr. Eduardo Venanzoni, explicou o projeto e seus 

procedimentos de acordo com a legalidade. A presidente do COMMAM informou ao 

conselho que devido a sua intenção em pleitear sua candidatura para vereadora 

solicita seu afastamento. A Conselheira Ingrid expôs que como as eleições 

acontecerão apenas no mês de novembro, a presidente poderia ficar até o mês de 

agosto.OSecretário de Meio Ambiente, Sr. Willinilton Portugal, solicitou com isso que 

permanecesse até agosto, sendo assim, a Presidente aceitou ficar até o dia 05 de 

agosto. Ao fim desse período, diante da legislação eleitoral, ficará afastada até o fim 

do processo eleitoral, devendo o vice-presidente Evandro Chaves, da AMA do 

Parque Mondezir, assumir o cargo, entretanto, aconselheira Ingrid disse ter 

conversando por telefone com o vice-presidente e que este relatouser um futuro 

candidato. A conselheira se sentiuà vontade de comentar, pois ovice não havia 

pedido segredo,deste modo, o conselho ficou de decidir qual omelhor caminho a se 

seguir nestes meses, suspender as reuniões durante os meses eleitorais ou realizar 

nova eleição. Em seguida foi feito o encerramento da reunião. Nada mais a 

apresentar, a Sra. Rosana Montemor agradeceu pela presença de todos e deu por 

encerrada a reunião recordando os conselheiros que o próximo encontro será dia 04 

de agosto. Assinamesta Ata, lavrada por mim, Rosana Montemor.  

 

 

  

 

 

 

 


